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こ
の
度
、
令
和
５
年
度
の
定
時
総
会
に

お
い
て
理
事
長
に
選
任
さ
れ
た
屋
我
和
枝

と
申
し
ま
す
。
全
力
で
頑
張
っ
て
ま
い
り

ま
す
の
で
、
会
員
の
皆
さ
ま
、
職
員
の
皆

さ
ま
、
役
員
の
皆
さ
ま
の
ご
協
力
を
賜
り

ま
す
よ
う
、
心
か
ら
お
願
い
申
し
上
げ
ま

す
。 

 

さ
て
、
総
務
省
に
よ
る
と
、
本
年

65

歳

以
上
の
高
齢
者
は
３
、
６
２
３
万
人
、
総

人
口
に
占
め
る
割
合
は

2

９
・
１
パ
ー

セ
ン
と
過
去
最
高
と
な
り
、
団
塊
の
世
代

が

８０

歳
に
到
達
す
る
２
０
３
０
年
に
は
、

３
、
６
９
３
万
人
に
達
す
る
と
見
込
ま
れ
、

少
子
高
齢
化
が
着
実
に
進
ん
で
い
ま
す
。

こ
う
し
た
中
で
、
生
涯
現
役
世
代
を
目
指

し
、
働
き
な
が
ら
生
き
が
い
を
求
め
た
い

と
願
う
高
齢
者
も
増
え
て
い
ま
す
。
日
頃

か
ら
「
健
康
」
を
意
識
し
て
い
る
人
は
健

康
状
態
が
良
く
、
健
康
状
態
が
良
け
れ
ば

社
会
活
動
へ
の
積
極
的
参
加
に
つ
な
が
り
、

生
き
が
い
を
感
じ
る
程
度
も
高
く
な
る
と

言
わ
れ
て
い
ま
す
。「
働
き
な
が
ら
健
康
を

保
つ
」
そ
の
受
け
皿
と
し
て
、
シ
ル
バ
ー

人
材
セ
ン
タ
ー
の
役
割
は
益
々
大
き
く
な

っ
て
い
ま
す
。 

本
年
、
南
城
市
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ

ー
は
、「
自
主
・
自
立
・
共
働
・
共
助
」

と
い
う
理
念
の
も
と
、
次
の
二
点
を
最
重

要
活
動
に
掲
げ
、
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま

す
。 一

点
目
は
、
シ
ル
バ
ー
会
員
の
就
業
に

対
し
、「
安
全
と
適
正
さ
」
に
全
力
を
入

れ
、
事
故
減
少
を
目
指
し
ま
す
。 

                 

 

二
点
目
は
、
働
き
た
い
と
願
う
「
高
齢

者
へ
の
丁
寧
な
説
明
」
を
行
い
、
積
極
的 

な
普
及
啓
発
活
動
で
会
員
増
加
に
努
め
ま

す
。
そ
の
二
点
を
、
最
重
要
課
題
と
し
て

全
役
員
・
職
員
、
会
員
が
一
丸
と
な
っ
て

取
り
組
み
、
地
域
社
会
に
貢
献
す
る
シ
ル

バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
を
目
指
し
て
ま
い
り

ま
す
。 
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普及啓発活動ｉｎ南城市公共駐車場 

シルバーボランティアの日 

去る、11月 5日（日）尚巴志ハーフマ

ラソンｉｎ南城大会当日は、朝早くか

らの駐車場ボランティアにご参加い

ただきありがとうございました。 

 

ありがとうございました！ 

南城市役所入口でチラシ配布する女性会員 

令和 5 年 10 月 13 日（金）南城市公共駐

車場にて清掃ボランティア作業を行いま

した。48 名の会員の皆さま参加いただき

ありがとうございました!(^^)! 

会員の皆様こんにちは！今年度より副理事長となりま
した佐敷地区出身、大城正幸です。 
日頃は会員の皆様と共に和気あいあい、ユンタクやラ

ジオ体操などを楽しみ、シルバー人材センターでは主に
粗大ごみ回収の業務を担当させていただいております。 
仕事がない時の趣味はというと、畑での熱帯果樹づく

りでバナナやアボカド、グアバ、パッションフルーツ、カ
カオ、コーヒーなどを栽培し自分で食べる事です。 
多く出来たときは人にお裾分けして喜ばれることも楽し
みのひとつですね。 
そしてもうひとつの趣味は料理をすること。畑で採れた
野菜などを使い、スーパーでの買い物も自分でして、定番
の料理レシピに毎回アレンジを変えて美味しい食事を作
る。これはパズルを解くような楽しみと思っています。 

南城市シルバー人
材センターには野菜
作りなどを趣味にし
ている会員の方が多
いようですので大変
励みになります。今
後ともご指導ご鞭撻
のほどよろしくお願
いいたします。 
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令
和
５
年
８
月
８
日
午
前

10

時
か
ら
、

古
謝
景
春
南
城
市
長
、
中
村
直
哉
市
議
会

議
長
へ
要
請
を
行
い
ま
し
た
。 

 

要
請
は
屋
我
和
枝
理
事
長
、
大
城
正
幸

副
理
事
長
、
仲
村
事
務
局
長
に
よ
り
、
全

国
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
事
業
協
会
「

令
和
５
年
度
定
時
総
会
決
議
」
に
基
づ
き

補
助
金
の
確
保
、
増
額
、
イ
ン
ボ
イ
ス
制

度
に
伴
う
支
援
に
つ
い
て
要
請
書
を
屋
我

理
事
長
が
読
み
上
げ
て
、
そ
れ
ぞ
れ
の
要

請
書
を
手
交
し
ま
し
た
。
そ
れ
に
対
し
古

謝
市
長
、
中
村
議
長
よ
り
当
セ
ン
タ
ー
の

日
頃
の
会
員
の
働
き
に
感
謝
し
、
引
き
続

き
財
政
等
の
支
援
を
行
い
た
い
と
述
べ
ら

れ
ま
し
た
。
ま
た
、
10

月

26

日
理
事
会

に
お
い
て
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
に
伴
う
消
費

税
を
当
セ
ン
タ
ー
が
負
担
す
る
事
が
決
定

さ
れ
、
そ
の
負
担
分
を

10

月

31

日
南
城

市
に
補
助
金
の
増
額
の
要
請
を
事
務
局
長

が
行
い
ま
し
た
。  

            

 

 

平
成

29

年
度
よ
り
栽
培
を
継
続
し
て

き
ま
し
た
が
、
収
穫
収
入
よ
り
経
費
等
の

比
重
が
大
き
く
そ
の
結
果
、
赤
字
が
累
積

し
て
い
る
状
況
に
あ
り
ま
し
た
。
そ
の
為

総
務
財
政
委
員
会
や
、
理
事
会
で
慎
重
に

審
議
を
行
い
、
10

月

26

日
開
催
の
理
事

会
に
お
い
て
、
今
後
栽
培
を
継
続
し
な
い

こ
と
が
決
定
さ
れ
ま
し
た
。 

こ
れ
ま
で
、
栽
培
に
協
力
し
て
頂
き
ま
し

た
会
員
の
皆
様
、
大
変
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
し
た
。 

              

南
城
市
長
・
議
会
議
長
へ
要
請 

ヘ
ナ
・
イ
ン
デ
ィ
ゴ
栽
培
終
了 

 

令和５年度の安全・適正就業推進委員会を以

下の内容で開催しました。 
 

〇第１回委員会（令和５年７月３日） 

内容：令和５年度委員の確認と正副委員長の
選出を行いました。 

委員：勢理客安彦（委員長）、仲村渠安則（副

委員長）、町田宗吉、仲里武政（委員）

成岡義光（安全・適正就業推進員） 
 協議事項 

① 「令和５年度安全・適正就業強化月間」 

の設定と推進について 

② 「令和５年度安全・適正就業推進大会」
の開催について 

 

〇第２回委員会（令和５年 11 月６日） 

内容：報告事項 

① 令和５年度上期（４月～９月）の事故
発生状況 

② 令和５年度安全・適正就業推進計画の進

捗状況 
協議事項 

① 令和５年度上期（４月～９月）の安全・
適正就業に向けた報告と課題について 

 
 

 
 

令和 5 年度総務財政委員会を以下の内容で
開催いたしました。 

〇第 1 回委員会（令和 5 年 8 月 10 日） 
 内容：正副委員長の選出を行いました。 

    冝保安英（委員長）、城間幸一（副委

員長）、平田清儀、江守昭信（委員） 

協議事項 
① へナ・インディゴ栽培について 
② インボイス制度について 

〇第 2 回委員会（令和 5 年 9 月 11 日） 

協議事項 

① ヘナ・インディゴ栽培について 
② インボイス制度について 

 

 

総務財政委員会 

左：大城副理事長 中：屋我理事長 右：古謝市長 

安全・適正推進委員会 

左：中村議長 右：屋我理事長  
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城間孝夫さん 知念恒昭さん 

親川達夫さん 

お知らせ 

・毎月第 4金曜日は、地域班の

お掃除当番がありますのでご

参加よろしくお願いします。 

 

・会員就業日程の希望日程届は

毎週木曜日までに提出お願い

します。 

 

・1 月 4 日（木）に年始会を予

定しています。詳細は後程お

知らせいたします。 

 

 

城間清廣さん 


